









Communiqué de presse

Pour publication immédiate

Une vigile à Val d'Or pour la Journée de commémoration pour les femmes autochtones disparues et assassinées.

Val-d'Or, le 29 septembre 2015 – Pour la deuxième année en Abitibi-Témiscamingue, une vigile des sœurs d'esprit aura lieu pour commémorer les femmes autochtones disparues et assassinées.

Cette vigile est organisée conjointement par le Centre amitié autochtone de Val-d'Or et la Maison Le Nid, afin de dénoncer l'indifférence, de réclamer une commission d'enquête et d'engager les femmes dans la lutte pour la décolonisation.

Cette vigile se tiendra à Val-d'Or le dimanche 4 octobre de 13 h à 15 h. Le rassemblement aura lieu au parc Lapointe, près du IGA Centre Ville, coin 3^e Avenue et 8^e rue.

Cette action concertée à travers la province s'inscrit dans la mobilisation entourant la prochaine marche mondiale des femmes (MMF) qui se tiendra le 17 octobre prochain au Québec, mais aussi dans plus d'une cinquantaine de pays. Le thème du contrôle **du corps et des territoires** sera au cœur des actions de la MMF et ces premiers rassemblements témoignent de la solidarité des femmes envers les luttes menées par les femmes autochtones.

La disparition silencieuse de femmes autochtones est une des conséquences du processus de colonisation qui menace les cultures, les langues et le bien-être des communautés autochtones. L'instauration de lois patriarcales marginalisent les femmes autochtones dans leur propre communauté et dans l'ensemble de la société. Ces lois augmentent la vulnérabilité des femmes autochtones et elles sont par exemple cinq fois plus exposées à la violence que les femmes allochtones.

Cette vigile s'adresse à toutes et à tous.